

En materia de reforma electoral, no podemos entrar al juego de fuerzas a una guerra de vencidas: diputado Santiago Creel Miranda

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, afirmó que, en materia de reforma electoral no podemos entrar al juego de fuerzas o a una guerra de vencidas, sino abrir los espacios de diálogo para intercambiar ideas y ver cómo podemos enfrentar las dos visiones tan distintas de país.

https://www.dpoderapoder.mx/2022/11/23/en-materia-de-reforma-electoral-no-podemos-entrar-al-juego-de-fuerzas-a-una-guerra-de-vencidas-diputado-santiago-creel-miranda/